

ATA 04/2020 – PET-ODONTOLOGIA - UFSM

Data: 21/05/2020

Videoconferência pela plataforma Google Meet

Horário: 15:30

Assunto: Reunião Administrativa

COORDENADOR(A)	Caroline Freitas Conceição;
RESPONSÁVEL pela ATA	Giovanna Gioppo Corrêa
Tutor	Leandro José Corrêa Harb
Participantes PETIANOS	Camila S. Hartmann; Caroline F. Conceição; Daniel F. de Souza; Felipe V. Ferraz; Giovanna G. Corrêa; Giovanna L. Klein; Hanna T. M. Souza; Jessica C. Oliveira; Marina M. Dotto; Natália C. da Costa; Nicole Adrielli M. Zemolin.

1. **Ausências:** A petiana Luana justificou a sua ausência por e-mail. A petiana Gabriela não encaminhou justificativa.
2. **Palestra Saúde Mental:** O petiano Felipe disse que confirmou a data (05/06/2020) e hora (16:00) com a secretária da palestrante e está aguardando o retorno para fazer a foto de divulgação. Além disso, sugeriu que alguém ficasse responsável com ele no dia, caso ocorra algum imprevisto, e a petiana Giovanna G. se dispôs.
3. **Projeto de Pesquisa:** O petiano Felipe sugeriu uma ideia de pesquisa que avaliasse qual o ramo que o aluno da graduação segue depois de formado. O Grupo achou semelhante ao projeto iniciado no ano passado, Impacto PET, que buscava apenas o perfil dos petianos. A petiana Giovanna G. sugeriu avaliar todas as possibilidades de atividades extracurriculares que o aluno possa ter desempenhado durante a graduação e relacionar com a atuação profissional. Felipe também relatou uma pesquisa realizada pela UFPel a respeito do impacto da pandemia do COVID-19 na odontologia. O Tutor Leandro sugeriu, nessa mesma linha, uma pesquisa sobre o andamento da educação no Cursos de Odontologia no período de ensino a distância. A Petiana Giovanna K. acrescentou que artigos sobre metodologia de ensino seriam interessantes para amadurecer a ideia, e prontificou-se de enviar um material a respeito desse assunto para o Grupo. Giovanna K. e Felipe ficaram responsáveis de montar o projeto o mais rápido possível para dar tempo de aplicar nesse período.
4. **Novos projetos:** A petiana Camila propôs ao Grupo realizar uma reunião apenas para conversar e trocar ideias a respeito de novos projetos que podem ser encaminhados, produzidos e adaptados. O Grupo considerou muito válida essa sugestão e a reunião ficou marcada para a próxima segunda-feira (25/05/2020) às 9 horas.
5. **AcampaVida:** A petiana Camila comentou o e-mail do petiano Daniel a respeito das atividades voltadas aos idosos, visto que provavelmente o evento AcampaVida não irá acontecer. A atividade consiste em produzir material educativo sobre assuntos de interesse do público, como folders e vídeos. O Tutor Leandro atentou para o fato do perfil dos idosos das casas de repouso e dos idosos que fazem parte do grupo do AcampaVida serem diferentes, sendo então dois públicos. A Giovanna G. ficou

responsável por conseguir a lista com o contato dos grupos de atividades com idosos que participam do AcampaVida. Já a petiana Giovanna K., sugeriu adicionar no material informações sobre o COVID-19, tendo em vista os surtos de contaminação nas casas de repouso. Também foi falado na possibilidade de serem apenas arquivos digitais para facilitar a logística. Uma reunião está marcada com os responsáveis pela organização da atividade, nesta sexta-feira, para dar andamento ao planejamento.

6. **Lives por plataforma:** A Giovanna G. entrou em contato com o PET Enfermagem a respeito do site Farol da UFSM, que realizou transmissão ao vivo de um evento da Enfermagem. A petiana relatou que falou com o responsável pelas transmissões e é necessário apenas realizar o agendamento com ele. Um dos pontos positivos de usar a plataforma é o maior alcance, pois se trata de um site da Instituição. Houve divergências sobre a utilização desta plataforma na próxima Live (Saúde Mental – 05/06), visto que o contato com a palestrante foi feito apresentando outro método. No entanto, a transmissão se dá pela participação do responsável técnico na videoconferência realizada na plataforma Google Meet, então não seria uma mudança muito drástica. A petiana Giovanna ficou responsável por ver a disponibilidade da data com o Farol e o petiano Felipe irá entrar em contato com a palestrante para ver a possibilidade dessa mudança. A Giovanna K. lembrou da possibilidade de utilizar o YouTube para os eventos, relatou ter uma boa experiência quando participou de um evento por essa plataforma, inclusive a respeito do controle de participação para gerar os certificados. A sugestão foi criar um link em uma pré-inscrição que vai encaminhar o participante ao site da transmissão e no final da palestra seria disponibilizado um outro formulário para confirmar a presença e os dados para o documento. A Giovanna G. ficou responsável de fazer os formulários para o evento e pesquisar alternativas de plataformas que facilitem a adaptação das atividades durante esse período, a petiana Marina disponibilizou ajuda caso necessário.
7. **Projeto Circulação:** O petiano Felipe comunicou que o projeto vai iniciar reuniões semanais nas terças-feiras às 18:30, mas essa semana ocorrerá uma extra às 18:00 horas.
8. **IGTV:** O petiano Daniel disse que já está produzindo o vídeo sobre higienização oral e solicitou uma organização dos temas dos vídeos e das datas de publicação. Giovanna G. está no processo de edição do material de lavagem das mãos. As petianas Caroline e Luana estão produzindo a respeito de traumatismo dentário; a petiana Natália, sobre clareamento; as petianas Jéssica e Marina irão iniciar o planejamento. Daniel sugeriu, a aqueles que não se sente à vontade em frente às câmeras, participem nos roteiros para que todos do Grupo se envolvam. O petiano Felipe disse que quer fazer, só não encontrou um tema, o petiano Daniel sugeriu que seria importante, na reunião de segunda-feira, discutir possíveis temas de IGTV para ajudarmos quem ainda está com dificuldade de encontrar um tema. A petiana Natália disse que está sendo um desafio e o Tutor Leandro completou, que é preciso sair da zona de conforto. A petiana Jéssica sugeriu que as gravações sejam realizadas em dupla, para que um atue na apresentação e o outro nos bastidores, e a petiana Giovanna G. disse que a edição da legenda nos vídeos é trabalhosa e facilita se houver a divisão de tarefas. A petiana Nicole ficou responsável por organizar os temas, duplas e datas.
9. **Relato da Atividade Discussão de Artigos:** A reunião ocorreu no dia 19/05/2020, às 9 horas, e durou cerca de uma hora, com a participação de 11 petianos mais o Tutor Leandro. O artigo de discussão foi escolhido pela petiana Marina, na área de epidemiologia. Houve consenso do Grupo que o artigo foi difícil de interpretar, já que

alguns petianos não possuem muita familiaridade com os dados epidemiológicos. No entanto, as petianas Natália e Nicole conseguiram auxiliar o Grupo nas análises e possibilitaram melhor entendimento do estudo. Durante a reunião, surgiu a ideia de entrar em contato com o Grupo de Epidemiologia do Curso para ajudar no entendimento da teoria e análises. A petiana Nicole atentou para que o coordenador da reunião tenha um bom conhecimento do conteúdo do artigo escolhido para melhor abordagem do mesmo e condução da discussão.

10. **Relatório da Atividade Discussão de Artigos:** O Tutor Leandro solicitou a confirmação do petiano Daniel em ser responsável de fazer o relatório da atividade Discussões de Artigos, o qual confirmou.
11. **Relato da reunião do agendamento de PET-Lives:** A reunião aconteceu no dia 18/05/2020, às 10 horas, com duração de 1 hora, e contou com a participação de 12 petianos e o Tutor Leandro . Muitos pontos foram levantados, mas o posicionamento final para o agendamento de Lives será manter contato com o palestrante, porém a confirmação da data agendada ao mesmo só será dada mediante as notas oficiais da Universidade a respeito da data final da suspensão das atividades presenciais.
12. **PETchê:** O Tutor Leandro lembrou que foi encaminhado um formulário pelo evento PETchê que deve ser respondido até dia 01/06 para averiguar as possibilidades de realizar o evento remotamente e reforçou o convite para que os petianos participem.
13. **Novo Projeto Sala Aberta:** A petiana Hanna relatou que o projeto está quase pronto, ela e petiana Camila enviaram para as considerações do Tutor Leandro, e este disse que fará suas considerações mas que as considerações finais e o registro do novo projeto ficará a cargo do(a) novo(a) Tutor(a).
14. **Grupo de Epidemiologia:** A petiana Natália entrou em contato com Bruna e Jéssica, que são orientadoras do seu TCC e atuam no Grupo coordenado pelo professor Thiago. Elas acharam interessante a ideia de auxiliar o Grupo PET-Odonto na interpretação de artigos e estão dispostas a participar de uma reunião para definir que tópicos abordar. A possibilidade de uma semana dedicada aos assuntos relacionados à epidemiologia também agradou as orientadoras, visto que o Grupo delas está parado nesse momento. Os petianos Daniel, Natália e Giovanna G. ficaram responsáveis por organizar a reunião e pensar em possibilidades da semana de epidemiologia.
15. **Seleção de Novos Petianos:** A petiana Caroline falou que estão organizando o processo de seleção, mas estão aguardando finalizar o processo de seleção de novo Tutor Grupo. O Tutor Leandro informou que após a publicação do edital da seleção de Tutor do Grupo pela PROGRAD, serão publicados os editais de seleção de novos petianos dos outros Grupos da IES, e que os responsáveis pela nossa seleção de petianos podem basear-se nestes nas adaptações desse processo. As petianas Hanna, Jessica, Caroline e Gabriela estão nessa organização.
16. **Artigo Traumatismo:** A petiana Caroline relatou que ela e Jessica fizeram uma reunião com o Tutor Leandro na semana retrasada (07/05) para dar andamento à escrita do artigo.
17. **PET-Live Hospitalar:** A petiana Natália disse que a Tássia confirmou a data e hora da palestra e solicitou que quando estiver pronto o material de divulgação, seja encaminhado para ela avaliar.
18. **Seleção de Tutor do Grupo PET-Odontologia:** O Tutor Leandro informou que o edital para novo(a) Tutor(a) foi retificado e publicado pela PROGRAD no dia 19/05, e que no dia 05/06 o candidato selecionado irá assumir a tutoria do Grupo.

19. **Videoaulas:** A petiana Marina relatou que está em andamento a escrita do roteiro de videoaula com os professores Bruno e Rose.
20. **Certificados Videoaulas:** O Tutor Leandro informou que já foram gerados on line os certificados das videoaulas postadas na plataforma do NTE desde 2018 até a data de hoje e encaminhou por e-mail ao Grupo para que sejam enviados aos apresentadores. Os certificados da professora Estela, das videoaulas de 2017 já haviam sido gerados fisicamente e entregues a professora como AtualizaPET, visto que o projeto Videoaulas ainda não estava registrado.

